
 

 

REQUERIMENTO Nº  253 /11 
De Informações 

 
 

 
“Quanto a Usina de Asfalto que atua 
no Município’”. 

 
 

Considerando-se o estado deplorável da massa asfáltica em 
diversos pontos do Município e o período de trégua das chuvas; 

 
Considerando-se que, munícipes vem questionando quanto 

aos danos sofridos em seus veículos, e 
 
Considerando-se o período que esse período de estiagem é 

propicio para se efetuar os reparos necessários. 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual o gasto  atual da Administração com relação a reparos na 
Massa Asfáltica? 

2- Os serviços de recapeamento e tapa buracos estão em 
operação? Qual bairro esta sendo atendido atualmente? 

3- Como é feita a medição? e Quem é o Engenheiro responsável? 
4- Quais as empresas que participaram da licitação? Qual a 

vencedora? Encaminhar cópia de todo processo. 
5- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 



 

 

-Vereador- 
 


